

wird neues Leben eingehaucht

Mit der Fertigstellung des SAM-Leitbilds und dem Abschluss Neben den Bäumen hat der Gemeinderat auch den Ankauf von der Ideensuche befinden sich nun die ersten Projekte in der drei Bänken beschlossen. Ausgewählt vom Projekteam werden Umsetzung.

kerung in den kommenden Jahren attraktiver gestalten", erklärt kleine Erholungsoase zu schaffen. Vizebürgermeister Markus Brandstetter.

Obstbäume gepflanzt und im kommenden Jahr der obere Teil verwandelt. des Pfarrgartens erneuert werden. Angedacht ist, hier mit Schulen zusammenzuarbeiten.

diese Banke im 3-D-Betondruckverfahren einer heimischen Firma hergestellt werden", erzählt Brandstetter. "So treffen Innova-"Beispielsweise wollen wir die öffentlichen Flächen für die Bevöltion und Digitalisierung mit Stadtgestaltung zusammen um eine

Weiters sollen in der Stadterneuerung kleine "Grätzel-Oasen So wird etwa der Pfarrgarten der Stephanskirche erneuert. "Der aus Paletten-Möbeln entstehen, die kommenden Sommer im der Startschuss dazu ist bereits gefallen", so Brandstetter, der sich fentlichen Raum aufgestellt werden und das Miteinander förüber die tatkräftige Unterstützung des Pfarrgemeinderats freut. dern sollen. Darüber hinaus wurden unter dem Titel "Stadigs" In einem ersten Schritt sollen vier rotblühende Kastanien und lerie" leerstehende Geschäfte der Innenstadt in eine Fotogalerie

Pfarrgarten wird mit 3D Beton neues Leben eingehaucht

Mitte September wurde von 3D Betondruck Solutions 3 Outdoorbänke für die Gartengestaltung der Stephanskirche Amstetten aufgestellt.

Nun wurde darüber in PULS (Stadtzeitung der Gemeinde Amstetten) darüber berichtet.